

# あおぐみだより 9月



## 白組・桃組交流会

白組さんとは、遊戯室でボールやトランポリンなどを出して遊びました。手をつなぎ、一緒にトランポリンを跳んでいました。桃組さんとは散歩に行ったり園庭で遊んだりして触れ合いました。



みんな、お父さん、お母さんの自覚をもち、優しくお世話をして遊んでいました。

## しかけの製作

虫カゴをイメージした製作を行いました。虫カゴは、ビーズころかかしをし、ハサミで切り取り、立体の虫カゴを作りました。虫は、切り紙に挑戦し、カマキリやトンぼを作ったり、折り紙で好きな虫を作ったりしました。虫カゴは、とてもにぎやかになりました。



## 造形パラダイスの作品

豊橋まつりで展示する作品を作りました。円盤に油性ペンで模様を描いたり、キラキラの折り紙やスポンジシートを好きな形に切って両面テープで貼ったりしていききました。ステーションペーパーに切り込みを入れてからのりどおりサンキャッチャーを作りました。



## 合奏の練習

遊戯会に向けて合奏の練習をしています。あやめは、「ミッキーマウスマーチ」すみれは「クラリネットをこわしちゃった」の曲に合わせて小太鼓、中太鼓、大太鼓、リンバル、木琴、鉄琴で演奏をしています。太鼓の子ども達は、それぞれリズムを覚えて、楽しく叩いています。木琴、鉄琴の子ども達は、階名を見ながら、少しずつ演奏できるようになりました。



## 運動遊び

マットの前回りや鉄棒の逆上り、跳び箱などの運動遊びにチャレンジしました。マットは、何度か行っているのですが、コツをつかみ上手に回れるようになりました。跳び箱は、子ども達からチャレンジしてみようとし、2段、3段と跳べるようになってきました。



10月はこんなことをするよ

- ◎ 遊戯会に向けて友達と協力してリズム遊びを楽しもう!!  
木琴や鉄琴、踊りを友達と一緒に考えて演奏します。又木琴や鉄琴で合奏をしたり、手話の歌をうたったりとお友達の前に見せようの練習をします。
- ◎ 秋の自然を感じながら遊ぼう!!  
親子遠足や散歩に出掛け、木の葉などの自然物に触れながら遊みます。
- ◎ 味見当番をしよう!  
給食の味に食材や味を覚えてもらい友達前で発表します。

